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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE – 24 JUIN 2023 

Lors de l’AG :  

Nombre de membres présents : 42  

Nombre de pouvoirs : 65  

🡺Quorum respecté pour cette AG  

La présentation informatique de cette AG vient compléter ce compte rendu 

Bilan administratif  - détails voir annexe (présenté par Patrick) 

1. Evolution des effectifs  

2. Répartition des adhérents  

⇨ Bilan administratif : voté à l’unanimité 

Bilan sportif  - détails voir annexe (présenté par Cédric) 

3. Les jeunes  

4. Adultes  

⇨ Bilan sportif : voté à l’unanimité 

Bilan moral du Président 

C’est une belle saison qui s’achève et le Président souhaite également que l’ensemble des 

équipes d'interclubs soient félicitées pour leur implication et leur résultat.  

Le comité directeur est toujours organisé en commissions qui font du bon travail. L’objectif 

dans le futur est d’améliorer les interactions entre les commissions, comme par exemple entre 

les jeunes et les compétiteurs. Il rejoint Cédric sur l’importance de faire jouer les générations 

entres elles. 

Pour cette nouvelle saison, plusieurs démissions ont été signalées dont le Président, la 

secrétaire et le vice-président. Il y a néanmoins eu la candidature de Rudy (déjà actif la saison 

dernière pour aider le comité directeur) ainsi que d’autres adhérents qui souhaitent renforcer 

le comité directeur.  

Le nombre d'adhérents est remonté au niveau record atteint par le club, avec plus de 265 

adhérents.  

Pour finir ce bilan moral, le Président a rappelé à quel point il est important que chaque 

adhérent puisse participer à sa manière à la vie du club, car c’est cet ensemble qui permet de 

faire tout ce qui est en place aujourd’hui. Plus le club aura de bénévoles disponibles pour faire 

d'événements, plus le club sera visible des instances, des collectivités, etc… c’est cela qui 

permet d’obtenir plus de subventions et donc de parfaire le projet du club. 

⇨ Bilan moral : voté à l’unanimité 
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Bilan financier (Cédric)  - détails voir annexe 

- Bilan de la saison 2022-2023 

Cette saison a été marquée par une augmentation significative du prix des volants qui a 
quasiment augmenté de 25%. 

Les ventes liées aux compétitions sont en dessous de l'attendu, notamment à cause d’une 

diminution du nombre d’inscriptions au tournoi TPV (le BACLY organisait son tournoi 
anniversaire le même week-end). 

Certaines subventions de cette saison restent en attente (Aura et FDVA) ce qui fait apparaître 

un bilan négatif, sinon le bilan serait à l’équilibre. 

Cédric rappelle qu'au-delà des subventions, Vienne Condrieu Agglomération met à 
disposition du club les infrastructures gratuitement tout au long de l’année ce qui représente 

un avantage non négligeable. Il précise également que même pendant les périodes de 
vacances scolaires, l’Agglo nous permet la plupart du temps d’organiser nos événements 

comme nous le souhaitons. 

L’Agglo a été grandement remerciée par l’assemblée. 

Budget prévisionnel pour la saison 2023-2024 

Le budget est présenté à l’équilibre, avec notamment l’organisation de 2 tournois princ ipaux, 
1 tournoi féminin et 3 tournois en soirée. Cela engendre une augmentation de produits pour 
la vente de tournois. 

L’augmentation du prix des volants a été intégrée et explique une partie de la hausse des 

charges. 

L’augmentation du prix de la licence justifie également l’augmentation des produits. 

Ces augmentations compensent en partie le fait qu’il y aura moins de textile pour la saison.  

Charges : 74 500 € Produits : 74 500 € 

Salaires Organisation des tournois, Vienne Bad Girls, 
prestation stages  

Achats pour les tournois, les volants,  Buvette, participation volant  

Achats Tee-shirts , vestes , shorts ou jupes Ventes Tee-shirts , vestes , shorts ou jupes 

les tournois : inscriptions jeunes, 6 tournois 
adultes, tournois Viennois, frais 
déplacements coaching 

Subventions (région, département, fond de 

développement, mairie, ANS)  

Cotisations licences auprès de la fédération 

(sur 220 adhérents) + redevance tournois 
Cotisations adhérents 
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L’augmentation du prix de la licence a été expliquée, notamment par le fait que le projet du 

club est impacté par l’augmentation du prix des volants, tout comme les frais liés aux 
entraînements, coaching… qui rentrent dans le cadre du projet du club. 

Le prix annoncé ne tient pas compte d’une éventuelle augmentation de la licence de la 
fédération qui risque d’accroître de 5€. Ceux-ci seront alors intégrés au prix final. 

Les changements principaux sont également : 

-L’intégration d’une remise fidélité de 10€ pour tout adhérent qui renouvelle son adhésion 

avec un dossier complet (et dont l’adhésion est payée) remis avant le 15 Septembre.  

-Également, une option sera proposée pour les adhérents qui souhaitent venir sur un créneau 
de jeu libre supplémentaire. Cela permettra une meilleure cohérence du prix de l'adhésion 

entre les adhérents qui jouent une fois par semaine et ceux qui jouent 2 fois ou plus. La 
participation de l’adhérent au projet du club est donc proportionnée à cette présence.  

Tableau récapitulatif (hors augmentation FFBAD) :  

 

Réductions :  

● Jeunes 5€ 
● Étudiants 10€ 

● Familles 5€ au total sur chaque licence d’un membre d’une même famille 
● Parrainage d’une nouvelle joueuse 10€ pour les deux licences  

⇨ Bilan financier : voté à l’unanimité 

 

La nouvelle saison 2023-2024 

Le calendrier du club avec tous les évènements importants sera mis en ligne sur le site du club.  

Les principaux évènements (dates à confirmer selon disponibilité des gymnases par 
l’agglo)   
- TPV : sur 2 gymnases sur 2 jours, les 28 et 29 Octobre. Rappel que cette année encore 

sur ce tournoi, un nombre de bénévoles non joueurs sera nécessaire. Toute 
participation sera la bienvenue !  

- Tournoi de doubles  Adultes les 17 et 18 Février 
- Tournoi de simples sur une journée le dimanche 24 septembre 
- Tournoi jeunes  TDJ le 3 décembre et le 2 juin  
- Tournoi jeunes  RDJ le 25 Novembre à confirmer  
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- Tournoi en soirée les 28 août, 23 octobre et le 18 Avril  

- Les interclubs reprennent début octobre pour les équipes 1, 2 et 3, en novembre pour 
les autres équipes. Il est possible d’indiquer son envie de jouer en interclub lors de son 

inscription ou en cours d’année auprès de Goulwen (responsable des équipes) 
- Vienne bad girls officiel le 28 avril (à confirmer) 

- 1 Tournoi salade par créneau vacances. 

 

Renouvellement du Comité Directeur 

Il y a actuellement 12 membres au comité directeur dont 4 qui composent le bureau. 

Démissionnent : Patrick MASI (président), Quentin CARRET (vice-président), Gwenn FOUREL 

(secrétaire), Sébastien CODURI et Jean-Marie DAROUX. 

Il est décidé de nommer un nouveau comité directeur avec les membres non démissionnaires 

et les candidats. 

● Se représentent : DI STEFANO Isabelle, MIARD Goulwen, BARC Léa, MARY Florian, 

DUFAUT Pierre-Jean 

● Se présentent : BETTA Véronique, MARGUIN Solène, WACHNICKI Claire, VALES Rudy, 

BERNOLLIN Jean-Claude, BECLERE Alexandre 

Pour rappel, il n’est pas nécessaire de faire partie du comité directeur pour intégrer une 

commission.  

⇨ L’ensemble des membres qui se représententent et qui se présentent sont élus à 
l’unanimité 

Il est proposé au nouveau comité directeur de se réunir pour élire le président et 

éventuellement les membres du bureau. 

Sont présent physiquement pour le vote : DI STEFANO Isabelle, MIARD Goulwen, MARY 
Florian, BETTA Véronique, MARGUIN Solène, WACHNICKI Claire, VALES Rudy, BERNOLLIN 

Jean-Claude et BECLERE Alexandre ; soit 9 membres sur 11, ce qui représente 9 voies donc 
une majorité.  

L’ancien président Patrick Masi donne des informations sur le déroulement et demande si des 

membres souhaitent que le vote se fasse à bulletin secret. Aucun membre ne souhaite que le 
vote se fasse à bulletin secret. 

Election du président :  

● Il est demandé qui souhaite proposer sa candidature 

● Florian MARY propose sa candidature 

⇒  Florian MARY est élu président du club à l’unanimité 
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Election du bureau :  

Florian MARY explique les principales responsabilités des postes du bureau : vice-président, 
secrétaire (et son adjoint si souhaité), trésorier (et son adjoint si souhaité) 

● Florian MARY demande si quelqu’un souhaite se présenter en vice-président 

○ Goulwen MIARD propose sa candidature 
○ ⇒  Goulwen MIARD est élu vice-président à l’unanimité 

● Florian MARY demande si quelqu’un souhaite se présenter au poste de trésorier et 

trésorier adjoint 
○ Isabelle DI STEFANO se présente pour le poste de trésorière et Véronique 

BETTA pour le poste de trésorière adjointe 
○ ⇒  Isabelle DI STEFANO est élue trésorière à l’unanimité et Véronique BETTA 

est élue trésorière adjointe à l’unanimité 

● Florian MARY demande si quelqu’un souhaite se présenter au poste de secrétaire et 
secrétaire adjoint 

○ Solène MARGUIN se présente pour le poste de secrétaire et Léa BARC pour le 
poste de secrétaire adjointe (confirmé par téléphone le jour de l’assemblée)  

○ ⇒  Solène MARGUIN est élue secrétaire à l’unanimité et Léa BARC est élue 
secrétaire adjointe à l’unanimité 

 

Le Comité Directeur (CD) se compose donc des membres suivants :  

● BUREAU : 
○ Florian MARY président 

○ Goulwen MIARD vice-président 

○ Isabelle DI STEFANO trésorière et Véronique BETTA trésorière adjointe 
○ Solène MARGUIN secrétaire et Léa BARC secrétaire adjointe 

● MEMBRES  

○ WACHNICKI Claire  

○ VALES Rudy  

○ BERNOLLIN Jean-Claude  

○ BECLERE Alexandre  

○ DUFAUT Pierre-Jean  
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Questions diverses  

 

Le président a invité Madame 𝗔𝗻𝗻𝗶𝗲 𝗗𝗨𝗧𝗥𝗢𝗡, adjointe au sport de la ville de Vienne à 

prendre la parole. Madame l’adjointe a félicité l’équipe sortante pour leur travail et se félicite 

de voir une nouvelle dynamique avec l’équipe entrante. Elle constate que les comptes lui 

semblent sains et bien équilibrés. 

Madame DUTRON précise qu’il est important de communiquer avec la ville pour les résultats 

car ils permettent notamment l’obtention de meilleures subventions. 

 

Une discussion a eu lieu sur l’initiative de Florian MARY pour les volants et notamment le test 

des équivalents YONEX par rapport aux actuels OLIVER. Les avis restent partagés, mais il 

semblerait que le LEAGUE 7 n’ait pas convaincu, car il casse trop vite. Tout comme le AS10 

(équivalent APEX85) qui semble moins qualitatif que les APEX85 (avec les nouvelles boites 

reçues). 

La question se pose entre les AS20 et les APEX100, car les AS20 sont plus réguliers malgré les 

différences de températures. La problématique des AS20 est leur achat, car YONEX n’est pas 

régulier à ce sujet et cela nécessiterait une nouvelle logistique pour le stockage et la gestion 

d’autres volants de marque différente. Cela demande trop d’organisation pour les 3 mois de 

chaleur dans l’année. 

 

Le président demande de nouveau s’il y a des questions. Pas de demande particulière.  

Séance levée à 16h00 

Le président, Patrick MASI  

 


